

卒園生の保護者の皆様から

子ども達の園生活を振り返って、成長したこと、感動したこと、うれしかったことなどのエピソードを頂きました。保護者の皆様、ご協力していただき、ありがとうございました。
原文のままご紹介させていただきます。

泣くことでしか意志を伝えることができなかったのが、

今では自分の思いを言葉にして人に伝えることが

できるようになりました。

お友だちと園庭を楽しそうに駆けまわる姿に

成長を感じます。

素晴らしい幼稚園生活を過ごせましたことをとても感謝し

ております。

ありがとうございました。



高田カトリック幼稚園に3年間通わせて本当に

良かったと思っています。

担任の先生はもちろん、どの先生方も

本当に子供の気持ちを考えてくださって、

何かあった時はていねいによりそって話をして下さり、

わけのわからない小さい子供の心によりそうなんて、

これがフロなんだ、と感謝し、

感謝したことは、一度ではありません。

親の私にも、どの先生もいつも優しく親切にして下さり、

すばらしい先生ばかりいらっしゃると思います。

縦割りも良かったと思います。

うちの子は、小さい子に優しくできるような

タイプじゃないけど、

他のお友達が小さい子に優しくしている姿を見て、

見習いたい出来たいしてとても良かったと思います。

先生方の素晴らしいご指導のもと、

3年間過ごすことができて、

深く感謝しています。

本当にありがとうございました。

幼稚園生活は、親子で全部が始めてのことで、

すごく不安でした。

でも、一年一年過ごしていく中で

回りの人達とも仲良くなれ、

いろいろ相談もできるようになり、

苦勞もたくさんありましたが、

振り返ってみるとすごく親子で成長できた三年間でした。

幼稚園に行きたくないと、

泣いていた我が子をパジャマのまま

バスに乗せて行かせていた年少の頃。

いつまでこんな日が続くのかと不安になっていましたが、

気が付くとお着替えをだまってするようになったり、

抱っこせずにバス停に歩いていけたり、バスに乗る時も

笑顔でお友達や先生に

あいさつができるようになっていました。

制服にお着替えをして、バスに乗って幼稚園に行くことが

当たり前のごとで、この子はどうしてそれが出来ないのかと

悩んでいましたが、先生は「来てくださるだけで結構です。

ゆっくりの〇〇くんのペースですすんでいきましょう。」

とおっしゃってくださいました。

隣のお友達とつい成長を比べてしまいましたが、

〇〇は〇〇のペースで成長しているなど実感します。

回りのお友達の支えと先生が見守ってくださる中で、

幼稚園生活を楽しく過ごせて良かったです。

〇〇の作品は無表情が多かったのですが、
年長の作品は笑顔が多くうれしかったです。
特にカルタには、
大口をあけて笑っている顔がかいてありました。
〇〇が笑うと嬉しい、私の気持ちでもあります。
素敵な作品でした。
〇〇の今の気持ちかなと思います。
ありがとうございました。

おさない顔で、不安な表情で入園してからはや3年・・・
休日よりも大好きな幼稚園というほど、
様々な活動、行事、先生やお友達との関わりの中で、
たくさんのかえがたい大切な思い出を
作れたことと思います。
ひとつずつ、上の学年になるにつれて、

**やいたかった事、やりたい事、
またできなかつた事ができるようになつた事など、
何でも自分の考えを一番に尊重してもらえた事が
とても嬉しかつたようで、
とても居心地の良い場所だつたと思います。
自分で考え行動することができるようになり、
のびのび、生きいきと園生活を送ることができ
本当にカトリック幼稚園に通わせて良かったと思ひました。
ありがとうございました。**

**入園したての頃は、なかなかお部屋に入れなくて、
外ばかり見ていたのに、
どんどん自分でお仕事ができるようになつてきました。
お友達とも遊べるようになってうれしかつたのですが、
なかなか相手の気持ちまで考えられなくて、**

けんかばかりしていた時期もあり、とても心配しました。

年長になって、少しずつみんなの気持ちと自分の気持ちの

バランスをうまくとれるようになってきたのか、

楽しく毎日を過ごせるようになってきました。

人の気持ちを考えられるようになったことを

とてもうれしく思います。

友達の仲裁もすることがあると聞いて、

さらにびっくりしていますが、

成長したんだなぁと思いました。

私自身もわからないことばかりの毎日でしたが、

先生と子ども達にたくさんの事を教えてもらい、

成長できたと思います。

本当にありがとうございました。



**入園前、予備保育でまわりのお友達が帰っていく中、
2時間近く居座っていた息子。**

**入園して約1週間ずっと砂場でずぶぬれになって
毎日幼稚園の服を借りて帰ってきたいもしていました。**

初めてだらけの生活の中でしたが、

たくさんのお友達ができ、

ただ毎日を送っているだけに見えていた中で、

いつの間にか私よりも園のことに詳しくない、

時間というものを覚えて、まわりのお友達に、

「〇〇する時間やで。」と教えたいするようになりました。

入園式では一人ちょこちょこ歩いていた子が

じっと座っていられるようになり、

運動会やクリスマス会で堂々とした姿を見せてくれました。

他にもここには書ききれない程たくさんあります。

今思えば、何気ない毎日が大きな成長に

つながっていたんだなと思います。

3年間本当にありがとうございました。

自分の好きなことにはとことん熱中するけれど、

自分が苦手と思うことにはなかなか真剣に

向き合おうとしなかったのに、

運動会の組み立て体操のために、

一生懸命フラフーフとブリッジの練習をしていました。

本番できちんとやり遂げたのを見た時、

子供の成長を実感しました。